



AFRICA/SOMALIA - Campaña para la escolarización de un millón de niños

Mogadiscio (Agencia Fides) - En Somalia, donde sólo cuatro de cada diez niños van a la escuela, se registra una de las tasas más bajas de escolarización infantil en el mundo. Con motivo de la reciente Jornada Internacional de la Alfabetización, las autoridades somalíes han promovido una campaña para la educación escolar de un millón de menores en el país. El proyecto ha sido presentado en la capital, Mogadiscio, y en otras dos ciudades del país, tendrá una duración de tres años y tiene el objetivo de proporcionar educación a una cuarta parte de los niños que actualmente no van a la escuela. Según los informes de UNICEF, que está entre los patrocinadores de la iniciativa, la campaña prevé la renovación y construcción de escuelas públicas gratuitas y la formación de docentes.

Las autoridades somalíes quieren proporcionar educación básica a los niños de edades comprendidas entre los 6 y 13 años, incluidos los desplazados por los conflictos que involucran al país africano. Otro de los objetivos es facilitar la formación técnica de medio millón de jóvenes de entre 14 y 18 años de edad, el grupo de edad más vulnerable a las bandas de los grupos delictivos en Somalia. La iniciativa, llamada "Go 2 school", coincide con el inicio del año escolar en el país. (AP) (11/9/2013 Agencia Fides)